



Blumenthal

## Antrag

### **Antrag auf Verlegung des Brunnens am Marktplatz Blumenthal**

Der Beirat Blumenthal möge beschließen, dass der Brunnen auf dem Marktplatz einen neuen Standort bekommt. Wir, die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal schlagen vor zu prüfen, ob es möglich ist den Brunnen im Umfeld des Jenny-Ries-Platzes zu installieren.

### **Begründung**

Der Marktplatz findet immer größere Beachtung als Ort der Begegnung. Der Brunnen kann an der jetzigen Stelle nur mit einem hohen Aufwand betrieben werden. Der Brunnen nimmt verhältnismäßig viel Fläche auf dem ohnehin kleinen Marktplatz ein. Er ist eine Zierde für Blumenthal und auf dem Marktplatz findet er nur wenig Beachtung. Wenn er an einem Ort, der wesentlich offener gestaltet ist, steht, würde er mehr Beachtung finden. Wie zum Beispiel zwischen dem Jenny-Ries-Platz und der dem neugestalteten Areal am Bahnhof Blumenthal. Zudem entstehen mit dem Betrieb des Zierbrunnens Aerosole, die einen abkühlenden Effekt haben. Da der Jenny-Ries-Platz und die Umgebung viel versiegelte Fläche hat hätte die Verlegung des Brunnens einen zusätzlichen positiven Effekt. Der Brunnen könnte so, einen kleinen Beitrag zur Klimaresilienz im städtischen Mikroklima in Blumenthal haben.

Kay Bienzeisler und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal.

Blumenthal, den 04.09.2024

